



DEPORTES
PUEBLA CAMBIA SU HORARIO
La Franja tendrá horarios diversos en el torneo, aunque la mayoría, en el Estadio Cuauhtémoc, serán los viernes a las 21:00 hrs.



LOCAL
RECUPERAN PARQUE DEL PASEO BRAVO
El gobernador, Tony Gali, y el alcalde, Luis Banca, supervisaron los trabajos de rehabilitación y mantenimiento que se ejecutan en el Paseo Nicolás Bravo, los cuales registran un avance del 45 por ciento. **Pág. 13A**

Rivera

Cotiza YA 2224.329828
www.vrivera.com.mx

www.elsoldepuebla.com.mx



DEPORTES
ARGENTINA, AL BORDE DE LA ELIMINACIÓN
Tras un tremendo error del portero Caballero, los argentinos -con Messi incluido- se derrumbaron para caer 3-0 ante Croacia.

El Sol de Puebla

H. PUEBLA DE ZARAGOZA | VIERNES 22 DE JUNIO DE 2018 | AÑO LXXIV | NO. 25, 222 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

ANTE LA ALZA DE SECUESTROS, ASALTOS A TRENES Y ROBO A CAMIONES DE CARGA

Toma SSP control de la seguridad en Cd. Serdán

PAULINA GÓMEZ / Ciudad Serdán

Junto con Texmelucan y Amozoc ya son tres los municipios intervenidos; un mando de la Policía Municipal fue detenido y 36 elementos fueron remitidos para aplicarles el examen de control y confianza

Con un equipo táctico y antimotín, este jueves, poco después de las 8 horas, decenas de policías estatales y federales tomaron por sorpresa las instalaciones de la presidencia y comandancia municipal, con el objetivo de dar cumplimiento al mandato del gobernador del estado, José Antonio Gali Fayad, de asumir el control de la seguridad en la zona. Mientras dichas corporaciones realizaban diversas inspecciones, elementos castrenses vigilaban la entrada al muni-



DIÓDORO CARRASCO ALTAMIRANO.
SECRETARIO GENERAL DE GOBIERNO

En los últimos meses se presentó un proceso de alteración continua del orden público, situación que ha perturbado la seguridad de manera grave en el municipio".

cipio sobre carretera.

La presencia policial y el sobrevuelo de un helicóptero de la Secretaría de Seguridad Pública del Estado no tardó en generar desconcierto entre los pobladores.

MUNICIPIOS



Fotos: Héctor González



Al finalizar el megaoperativo los elementos municipales fueron subidos a un camión de la Policía Estatal para su posterior traslado a la ciudad de Puebla.



Los cinco aspirantes trataron temas sobre desarrollo social, anticorrupción e inseguridad.

Recurren a confrontación en segundo debate de candidatos al Senado

VERÓNICA DE LA LUZ

En el segundo debate entre candidatos al Senado de la República por Puebla, protagonizado por los aspirantes de las segundas fórmulas, la candidata del PRI, Xitlalic Ceja, y el de Por México al Frente (PAN, PRD y Movimiento Ciudadano), Mario Riestra, hicieron diversas acusaciones a la candidata Nancy de la Sierra, fundadas en notas periodísticas y no en sentencias y procedimientos judiciales. Se le acusó de hacer declaraciones patrimoniales dispares ante el Instituto Mexicano para la Competitividad.

De la Sierra no respondió a las acusaciones, en un inicio, por lo que Riestra consideró que "el que calla, otorga". Sin embargo, al finalizar el ejercicio la candidata le dijo que los panistas pueden ir haciendo sus maletas.

Quien dio la sorpresa fue el aspirante del Partido Verde Ecologista de México

(PVEM), Juan Carlos Natale López, quien declinó a su aspiración y anunció que su apoyo será para todos los candidatos de la coalición Juntos Haremos Historia (Morena, Partido del Trabajo y Partido Encuentro Social), incluyendo al presidenciable Andrés Manuel López Obrador, pues dijo que ese sí es un voto útil.

Durante la etapa final del debate, en el que se trataron los temas de anticorrupción, inseguridad y desarrollo social, Natale hizo comprometerse a su hasta entonces adversaria, Nancy de la Sierra, a hacer suyas las propuestas que presentó durante el encuentro con los candidatos.

Natale anunció que su apoyo será para el candidato a gobernador, Luis Miguel Barbosa Huerta, y para los candidatos al Senado de Juntos Haremos Historia, Nancy de la Sierra y Alejandro Armenta.

Pág. 11A

LOCAL VA DIRIGENTE MUNICIPAL DEL PES CON JACH

Lucas Rodríguez manifestó coincidir con el proyecto que encabeza Jorge Aguilar Chedraui, candidato del Frente por México a la diputación federal por el distrito 9.

Pág. 10A



ESCAMPIO TACHAN A SHAKIRA DE PRONAZI

La cantante colombiana usó la imagen del Sol Negro, un símbolo utilizado por las SS durante la Segunda Guerra Mundial y por neonazis, para promocionar su más reciente tour.

NACIONAL ORDENA TRUMP REUNIFICACIÓN

El presidente de EU inicia el desmantelamiento de su política de "tolerancia cero".

Logra industria de la construcción récord en empleos generados

CAROLINA VEGA

La industria de la construcción en Puebla rompió un récord en abril al registrar la contratación de 28 mil 610 personas. A pesar de esta cifra histórica las remuneraciones medias reales son similares e, incluso menores, a las ofrecidas una década atrás.

El Instituto Nacional de Estadística y

Geografía (Inegi) informó que en abril de este año más de 28 mil personas laboraban en la industria de la construcción poblana, 6 mil 989 más que en el mismo mes de 2017. Entre marzo y abril de este año, además, el personal ocupado sumó 351 nuevas contrataciones, alcanzando una cifra histórica, desde, al menos, 2008.

Pág. 14A



Julio C. Martínez

LOCAL REMOZAN PUENTE

A la altura de la Providencia, cercano a la 14 Oriente, se construyen banquetas y un muro del puente del río Alseseca, donde un choque afectó parte de la barda.

SORTEO
CUPÓN 061
22 DE JUNIO DE 2018
PERMISO DE GOBERNACIÓN: 23116163P504



7 1503006 093357